

La [COMMUNE DE QUESTEMBERG](#) / T : 02.97.26.11.38 se dote d'un nouveau pôle de santé plusridisciplinaire. En effet, la commune viabiliser et aménage la voirie et le parking depuis le début du mois. L'Espace Segalen voit son chantier avancer. 4 parcelles ont été achetées, l'une pour le parking, deux ont été vendues à la société [LEXHAM](#) (siège à Saint Sébastien-sur-Loire), spécialisée dans la mise au point et l'accompagnement de projets de construction de cabinets médicaux, pôles et maisons de santé. Elle investit 2,3 M€ dans ce projet qui compte à la fois le pôle de santé mais aussi un laboratoire d'analyses médicales. Ce dernier déménagera sur ce nouveau site depuis la rue Cadoudal avec un bâtiment de 206 m². 17 professionnels seront propriétaires du bâtiment de 730 m². La construction doit démarrée prochainement pour une livraison en mai 2017. www.lexham.fr